

Nouvelles de Partout

Crise translation filed with postmaster at New Orleans, La., on Thursday, February 17, 1921, as required by Act of October 6, 1917.

Le Sénat Français est d'avis d'agir énergiquement

Paris—A la suite du refus de l'Allemagne de discuter le mode de réparation qui vient de lui être imposé par les Alliés, la majorité du Sénat Français a demandé qu'une démonstration militaire soit faite immédiatement par les Alliés, et qu'avant toute autre mesure les douanes soient saisies sur la rive gauche du Rhin et dans le district de la Ruhr.

Cette disposition d'esprit de la part des sénateurs indiquerait que le gouvernement est décidé à agir énergiquement même sans la coopération de l'Angleterre.

La Sympathie de l'Italie pour M. Briand

Rome—Tous les journaux italiens commentent favorablement l'issue de la crise ministérielle en France. Ils s'accordent à dire que M. Briand s'est toujours montré un ami fidèle de l'Italie. Le "Messaggero" va jusqu'à dire que les relations futures entre la France et l'Italie deviendront plus cordiales que celles entre la France et l'Angleterre.

L'amitié Séculaire Franco-Américaine.

Paris—La "Chicago Tribune" publie une déclaration de M. Briand au peuple américain dans laquelle il insiste sur l'amitié séculaire franco-américaine et la nécessité d'une étroite collaboration des Etats-Unis et des alliés qui ont versé leur sang pour le même idéal.

Victoire Pour les Femmes du Japon

Tokio—Le premier pas vers l'émancipation de la femme a été fait par la chambre des représentants. Des membres de tous les partis approuvent un projet de loi demandant d'annuler la loi défendant aux femmes de se joindre aux associations politiques ou d'assister aux assemblées politiques.

Dans une déclaration publiée par les différentes délégations d'experts qui ont participé à la Conférence de Bruxelles, on s'est servi, pour démontrer que l'Allemagne pouvait supporter un plus lourd fardeau que celui réclamé, d'un tableau comparatif des taxes prélevées en Allemagne et dans trois des pays alliés, la France, la Grande-Bretagne et l'Italie.

Les taxes par habitant, à l'exception des taxes locales, ont pour l'année fiscale courante en Allemagne de 599 marks, en France de 390 francs, en Italie de 200 lire, et en Grande-Bretagne de 22 livres sterling. En prenant pour base le taux du change à la Bourse de New York, la taxe convertie en dollars est, pour chaque pays et par habitant, de 7 dollars en Allemagne, de 28 dollars 08 en France, de 7 dollars 31 en Italie et de 83 dollars 87 en Grande-Bretagne.

La perception des taxes pour l'année courante en Allemagne se monte à 38 milliards 496 millions de marks; en France, à 15 milliards 471 millions de francs; en Italie, à 7 milliards 400 millions de lire, et en Grande-Bretagne à 1 milliard 35,150,000 livres sterling.

Chez les Boches

Une recrudescence de l'esprit guerrier chez le peuple allemand assume des proportions inquiétantes dans tous les rangs de la population, surtout contre la France. Les civils ainsi que les anciens soldats expriment ouvertement des sentiments de haine contre tout ce qui est français.

La grande chaîne d'espionnage établie par les boches dans tous les coins du monde depuis la bataille de Waterloo, et si bien perfectionnée depuis la guerre franco-prussienne de 1870-71, et qui les a si fortement aidés dans la dernière guerre, est employée maintenant à semer la méfiance et la discorde dans les rangs des alliés par d'infâmes et ridicules mensonges.

Paris—Mme Sarah Bernhardt va être décorée comme officier de la Légion d'Honneur en reconnaissance de ses efforts pour encourager l'art français à l'étranger.

Une Ville à Evacuer.

Paris—M. Léon Bourgeois, président du conseil de la ligue des nations a reçu du président de la Pologne la promesse que la ville de Vilna sera évacuée dès que la date du plébiscite lithuanien aura été fixée et qu'une armée internationale occupera Vilna.

Lloyd George est fatigué des temporisations et des murmures de l'Allemagne. Il faut, dit-il, qu'elle désarme et qu'elle paye. Depuis l'avènement de Briand, la Grande-Bretagne et la France se sont mises d'accord sur plusieurs points qui les divisaient depuis trop longtemps. Le Ciel en soit béni! et vive l'entente cordiale!

Maintien du Traité de Sévres à Assurer.

Athènes.—M. Kologoupolos, premier ministre de Grèce qui représentera son pays à la conférence de Londres, s'opposera à la révision du traité de Sévres. Tous les chefs des partis, y compris les partisans de Venizelos, approuvent cette décision.

Les Dépenses des Corps d'Occupation

Rome—Le comte Sforza a annoncé à la Chambre qu'à la récente réunion du conseil suprême à Paris, il avait été décidé de réduire à 240 millions de marks or les dépenses de l'Allemagne pour l'occupation des alliés. Cette somme comprend les dépenses des commissions interalliées.

L'Italie était opposée à la taxe de 12 p. c. sur les exportations sous prétexte qu'elle nuirait aux exportations allemandes.

Un Nouvel Engrais

Kingston (Rhode Island)—La station expérimentale du collège de l'Etat du Rhode Island a annoncé aujourd'hui la découverte, après vingt ans de recherches, d'un nouvel engrais qui fait pousser l'herbe et tue les mauvaises.

Une prairie sans mauvaises herbes, le rêve des jardiniers, est aujourd'hui possible à avoir, d'après la déclaration officielle du collège, par l'emploi pur et simple du sulfate d'ammoniaque au lieu de nitrate de soude comme engrais.

D'après la presse turque, les demandes que les Turcs présenteront à la prochaine conférence de Londres sont au nombre de cinq. Voici ces demandes:

1. L'abrogation des privilèges accordés à la Grèce dans la région de Smyrne, d'après le traité de Sévres;
2. L'autonomie de la Thrace;
3. Le maintien de la souveraineté turque sur les territoires turcs concédés à l'Arménie;
4. La modification des clauses économiques du traité qui violent la souveraineté et l'indépendance turques;
5. La modification des clauses militaires de façon à permettre à la Turquie de retenir une "armée défensive."

Discours par Mlle MacSwiney

Mlle Mary MacSwiney, sœur du défunt Lord Mayor de Cork, Irlande, va prononcer au discours public à l'Athénæum, le 25 février, à 8 heures du soir.

Sœur de Térance MacSwiney, cette brillante Irlandaise est en plus une attraction par elle-même. Elle parle bien, connaît parfaitement les conditions présentes de la république d'Irlande, et tous ceux qui désirent des renseignements clairs et précis devraient profiter de cette occasion pour entendre Mlle MacSwiney vendredi prochain, 25 février, à l'Athénæum.

Métriez-vous des plats réchauffés et des amitiés recollées!

Choses et autres

New-York—Le voile qui cachait les terribles conditions dans lesquelles se débat la Russie commence à se déchirer au fur et à mesure que l'Assemblée Constituante panslave, réunie à Paris, poursuit ses travaux. Les exilés qui étaient autrefois à la tête de la société russe et dont les opinions politiques diffèrent font taire cependant toutes leurs préférences pour offrir un seul front aux Bolcheviks. Leurs rapports sur la situation en Russie commencent à l'éclairer d'un triste jour. L'un d'eux relate que la production du fer est tombée à 12 p. c.; celle de l'acier à 4 p. c.; celle du coton à 20 p. c.; et celle du charbon à 25 p. c. Les terrains cultivés ne représentent pas le quart de la superficie exploitée avant la guerre.

Les détonnelles mortelles des 1,500,000 braves poilus tombés sur les différents champs de batailles en France vont être transférées dans les cimetières des villes ou villages d'où ils viennent. Les détonnelles des héros de Verdun et du Chemin des Dames ne seront pas transférées qu'à la fin de l'année prochaine. Les Américains espèrent finir ce pieux travail dans huit ou dix mois.

Le Sénat des Etats-Unis a adopté un amendement au projet de loi sur le tarif, augmentant d'un sou la livre l'impôt sur l'importation des sucres étrangers.

Après avoir été arrêté vingt-neuf fois sans avoir été puni pour ses méfaits, Frank Kelly, âgé de 21 ans, demeurant au No. 628 Huitième rue, a été condamné par le Juge Leininger à une amende de \$15 ou à servir trente jours de prison.

L'émigration allemande au Brésil, en Argentine et au Mexique va prendre de grandes proportions. On estime que cinq millions d'Allemands sont prêts à partir, à condition qu'ils se procurent l'argent nécessaire pour le voyage. La plupart des émigrants se dirigeront sur le Brésil, qui offre de grandes facilités de colonisation.

Paris—Le vice-amiral Salaun succédera au mois de juin prochain au vice-amiral Charlier, dans le commandement de l'escadre de la Méditerranée.

Berne—Le budget suisse pour 1921 prévoit un déficit de 133 millions de francs.

Rome—Il est admis que six ou sept nouveaux cardinaux seront créés au prochain consistoire. On ne peut pas encore désigner les futurs princes de l'église.

Depuis 1906, année où il fut pour la première fois embarqué par Sarrien, Aristide Briand a été huit fois secrétaire d'Etat; il a formé déjà six cabinets; on l'a vu au pouvoir durant huit ans et quatre mois.

Le plus grand navire du monde, le Tirpitz, un chef-d'œuvre allemand, avec des accommodations pour 2000 passagers, rentrera bientôt au service des alliés. Il avait été construit pour le service de la Chine par le canal de Panama pour la ligne Hamburg-America. Il est installé d'une manière somptueuse.

L'Archevêque Dougherty, de Philadelphie, sera probablement le prochain cardinal Américain choisi par le consistoire secret qui se réunira le mois prochain, d'après des nouvelles de Rome.

Au cours de l'année 1920, il y a eu en France 424,668 naissances, contre 356,722 mortalités. Chose non moins importante, le nombre des mariages accuse une augmentation substantielle sur celui des années précédentes. La France, à tous les points de vue, est vraiment entrée dans la voie de la reconstruction.

GRAND ARTISTE FRANÇAIS A LA NOUVELLE-ORLEANS

Alfred Cortot, l'éminent pianiste français, donnera un concert jeudi, 24 février, à l'Athénæum.

Ce fameux pianiste, connu dans tout le monde civilisé, a déjà fait une tournée aux Etats-Unis, étant venu pendant la dernière année de la guerre mondiale avec la Symphonie du Conservatoire de Musique de Paris, qui avait été envoyée aux Etats-Unis par le gouvernement Français. Lors de cette tournée il eut un tel succès qu'on lui offrit un contrat pour quarante représentations pour le printemps 1920.

Il a donné des concerts dans la plupart des grandes villes des Etats-Unis et a été partout l'objet des plus vives acclamations.

Le programme de M. Cortot consistera des morceaux suivants: "Andante Spianato et Polonaise" de Chopin, "Litany" de Schubert-Cortot, "Etude en G flat, op. 10, No. 5," et "Etude en G flat, op. 25, No. 9," de Chopin, "Rhapsodie Hongroise No. 2" de Liszt, "La Cathédrale Engloutie" de Debussy, "Minstrels" de Debussy, "Séguidilla" No. 7, "Suite Espagnole" d'Albeniz, "Bourrée" de Saint-Saens, "Etude en forme de Valse" de Saint-Saens, "Variations sur un thème par Beethoven," de Saint-Saens.

Le Serum de la Fièvre Aphteuse Découvert

Paris—Une Commission d'experts français a découvert un sérum préventif contre la fièvre aphteuse, qui fait de si grands ravages parmi le bétail européen, mais il est impossible pour le moment de fabriquer ce sérum en quantité suffisante pour inoculer tout le bétail contre la maladie.

RECETTE POUR DAUBE FROIDE

Une fameuse cuisinière créole, un "cordon bleu," nous envoie la recette suivante:

Prenez une belle daube, piquez au lard et à l'ail, assaisonnez-la de sel, poivre, épices, clous de girofle, canelle et noix de muscade et trempez-la dans trois doigts de vinaigre, pendant 24 heures, ensuite mettez-la dans une casserole avec trois oignons, six carottes, une feuille de laurier, un bouquet de persil, thym et échalottes, et faites cuire à petit feu.

POUR LA GELEE

Mettre dans une autre casserole: trois pieds de veau et un jarret que vous ferez bouillir jusqu'à ce que les os se détachent; prenez le liquide que vous mettez à fur et à mesure dans votre daube; laissez beaucoup de sauce pour faire une bonne gelée, ensuite retirez votre daube et coulez la sauce pour qu'elle soit au clair et videz un peu de ce liquide sur votre daube, et le reste, mettez dans un autre plat; lorsqu'elle est glacée, mettez sur la daube.

LE CERCEUIL D'ATTILA

Il paraît qu'on vient de découvrir à Nagy-Szent-Nicklos, en Hongrie, le véritable cercueil d'Attila. Du moins les archéologues consultés le supposent.

Il est de grandes dimensions et repose sur le lit de la rivière Arauka. Selon la tradition, les restes d'Attila furent placés dans un triple cercueil et immergés dans la rivière. De beaux vases d'or, de la période de migration des peuples, trouvés dans ce district sont actuellement déposés dans la Chambre du trésor des Habsbourg comme des reliques d'Attila. On procède au travail de relèvement du cercueil découvert à Nagy-Szent-Nicklos. Mais est-ce réellement celui d'Attila?

Guillaume II, à qui on contait cette trouvaille, s'est arrêté de scier son bois, a haussé les épaules, et répondu:

—Il n'y a, il ne peut y avoir, il n'y aura jamais qu'un cercueil d'Attila: c'est le mien! Et je ne suis pas encore mort!

On voit que sa marotte d'être le "Fils de Dieu" ne l'a pas encore quitté